



## Les grandes boîtes

publié le 16/12/2010

Dans la salle de jeu, il y avait plein de grandes boîtes. C'était comme un grand jeu de construction. On devait empiler les boîtes, les mettre les unes sur les autres.

Comme elles sont très grandes, on s'est mis à deux pour les porter.

On les a aussi portées au dessus de la tête.

On a construit des murs, des châteaux, des tours,...

On s'est bien amusé.

Les élèves de la classe de petite et moyenne section

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**